

## Ekspos Akhir Tahun, Kriminalitas dan Laka Lantas di Wilayah Hukum Polres Ciamis Turun di Tahun 2024

Ciamis - [CIAMIS.JURNALBIROKRASI.COM](http://CIAMIS.JURNALBIROKRASI.COM)

Dec 30, 2024 - 17:01



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar menggelar ekspose akhir tahun 2024. Ini disampaikan kepada publik dalam rilis akhir tahun yang berlangsung di Aula Pesat Gatra Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (30/12/2024).

Kinerja Kepolisian jajaran Polres Ciamis Polda Jabar disampaikan secara langsung oleh AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., selaku Kapolres Ciamis Polda Jabar. Saat itu, Kapolres Ciamis turut didampingi oleh Wakapolres Ciamis Kompol Muhamad Rustandi, S.I.K., Para Kabag dan Kasat jajaran Polres Ciamis Polda Jabar.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar menyampaikan seluruh kinerja jajaran Polres Ciamis selama Tahun 2024. Ini sebagai salah satu wujud transparansi dan akuntabilitas Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, selama kurun waktu satu tahun di Tahun 2024 ini Kamseltibcar Lantas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar cukup baik. Ini dibuktikan dengan terjadinya penurunan peristiwa kecelakaan lalu lintas dibandingkan pada tahun 2023.

"Kamseltibcar Lantas di Tahun 2024, laka lantas turun 12.34 persen yaitu dari 405 kasus pada Tahun 2023 menjadi 355 kasus. Ini pun diiringi dengan penurunan korban pada kasus kecelakaan lalu lintas, baik korban meninggal dunia, luka berat, maupun luka ringan. Bahkan luka berat akibat kecelakaan lalu lintas selama kurun waktu Tahun 2024 nihil," tutur AKBP Akmal.

"Apresiasi juga disampaikan kepada masyarakat Kabupaten Ciamis yang telah patuh dan taat dalam berlalu lintas. Terbukti pelanggaran lalu lintas di Tahun 2024 turun 29 persen, dimana pada Tahun 2023 terdapat 9.781 pelanggaran dan di Tahun 2024 sebanyak 6.901 kasus," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan pihaknya akan terus meningkatkan pelayanan Kepolisian sebagai wujud komitmen Polres Ciamis agar semakin tinggi efektivitas, efisiensi, transparansi dan akuntabilitas terkait pelayanan public, telah dilakukan kegiatan kreatif/inovatif yang mendukung Kamseltibcar lantas.

Angka Kriminalitas Tahun 2024, kata Kapolres Ciamis Polda Jabar juga mengalami penurunan perkara. Tindak Pidana yang terjadi dan ditangani oleh Polres Ciamis beserta seluruh jajaran satuan kewilayahan, meliputi kejahatan Konvensional, kejahatan Transnasional, kejahatan terhadap kekayaan Negara (Korupsi, illegal Logging, illegal Mining, perkara lingkungan hidup dan tindak pidana Migas) dan kejahatan yang berimplikasi kontijensi.

"Total tindak pidana yang terjadi selama Tahun 2024 memperlihatkan adanya penurunan sebanyak 8,51 persen, dimana Tahun 2023 sebanyak 282 perkara dan Tahun 2024 ini sebanyak 258 perkara. Penyelesaian perkara yang di Tahun 2024 ini pun mencapai 71,71 persen," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar mengatakan selama Tahun 2024 sejumlah Operasi Kepolisian dilaksanakan dalam rangka menjaga Harkamtibmas yang kondusif di Kabupaten Ciamis. Mulai dari Operasi Jaran Lodaya, Operasi Antik Lodaya, Operasi Simpatik Lodaya, Operasi Bina Kusuma Lodaya, Operasi Patuh Lodaya, Operasi Pekat Lodaya, Operasi Ketupat, Operasi Mantap Praja Lodaya, Operasi Zebra Lodaya, Operasi Libas Lodaya dan Operasi Lilin Lodaya 2024 yang sedang digelar.

Dalam menghadapi situasi kamtibmas di Tahun 2025, bahwa tantangan tugas Kepolisian Republik Indonesia (Polri) ke depan memang semakin berat seiring dengan perkembangan sosial, ekonomi, dan teknologi yang terus berubah. Sehingga harus diimbangi peningkatan profesionalisme Personel Polri agar mampu memelihara situasi Kamtibmas seluruh lapisan masyarakat.

"Saya selaku Kapolres Ciamis mengajak seluruh lapisan masyarakat agar bisa terus dijaga dalam mendukung tugas kepolisian serta memperkuat demokrasi dan transparansi. Kami juga sampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih atas segala masukan, penyampaian telaahan hasil survey / penelitian, kontrol koreksi, kritik, saran dan berbagai partisipasinya selama ini kepada Polres Ciamis dan secara khusus kepada rekan-rekan wartawan. Kami ucapkan terima kasih dan apresiasi atas publikasi kinerja Kepolisian jajaran Polres Ciamis selama ini. Kami yakin semua itu dilakukan karena kecintaan, rasa ikut memiliki dan tanggung jawab bersama untuk menjadikan Polres Ciamis lebih baik. Kedepan, dengan didasari tekad dan komitmen yang kuat untuk mengabdikan sebagai Polisi pelayan pada era transparansi dan akuntabilitas publik, diharapkan semua pihak dan warga masyarakat secara langsung maupun tidak langsung dapat melakukan kerjasama pengawasan atas kinerja Polres Ciamis guna membangun Polri yang dapat dipercaya dan memenuhi tuntutan / harapan masyarakat," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.